



創立昭和28年1月8日

TANABE ROTARY



District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2019-20年度
国際ロータリーテーマ
「ロータリーは世界をつなぐ」
-ROTARY CONNECTS THE WORLD-
マーク・ダニエル・マローニー R I 会長
国際ロータリー第2640地区
中野 均ガバナー



「聖母マリア聖マルコ日本コプト正教会」
-2020-2-22-

4つのテスト (FOUR WAY TEST)

- 言行はこれに照らしてから
(1) 真実かどうか
(2) みんなに公平か
(3) 好意と友情を深めるか
(4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30
例会場 ホテルハーヴェスト南紀田辺
会長 白井 浩
幹事 古谷 典子
会報委員長 山路 守
<http://tanabe-rc.com/>

承認 昭和28年3月2日
事務所 〒646-0031
田辺市湊23-6
TEL 0739-24-2002
FAX 0739-26-0264
mail tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp

3月5日・12日取り止め

3月19日のプログラム

和歌山大学大学院
観光学研究科
博士後期課程

瀬戸 陽子 様

3月26日のプログラム

県立熊野高等学校

●司会者

白井 浩会長

●ソング

うれしいひな祭り

●ゲスト

●ビジター

谷 美輝君(大阪天王寺RC)

出席報告

	第3279回	第3280回	第3281回
会員数	85名	85名	85名
出席規定免除会員数	7名	7名	7名
出席計算会員数	82名	82名	82名
出席者	64名	57名	57名
出席率	78.05%	69.51%	69.51%

お祝い

会員誕生日 新井

配偶者誕生日 畑地幸子(浩)

ニコニコ箱

☆濱本龍太会員、本日の卓話宜しく。頑張って下さい。

.....白井、古谷

☆本日の新会員卓話、どうぞよろしくお願ひします。

.....濱本

☆濱本龍太君、卓話で優勝して下さい。今月のロータリーゴルフでは同ネットで私が年長の為、優勝を頂きました事ニコニコで厚くお礼申し上げます。

.....渡部

☆濱本龍太さん、新会員卓話楽しみにしています。頑張って下さい。

新井、伊賀、池永、稻田静、皆瀬、柏木、木村頼、近藤、三前剛、三谷、溝口、長井、中田隆、中田健、大木、大崎、新藤、杉若、住山、鈴木、橋、田上、瀧本、玉井、田中元、田中陽、坪井、植田英、和田、脇村明、脇村富、山本浩、横田、吉田透、町田、山本博、濱口、平尾、岩本、瀬戸

お知らせ

会長報告

・本日臨時理事会を行い、コロナウイルス感染拡大を防ぐためにクラブ定款第7条第1節(d)による(3)全地域社会に亘る流行病が発生した場合を適用し次回3月5日と12日の2回の例会を取りやめることとした。例会取りやめに伴い3月の理事会は19日に行います。

幹事報告

・2月22日に京都府木津川市の教会に於いてミナ君の結婚式が行われました。地区米山記念奨学生の方々や役員の玉井洋司会員と木村勝次会員も出席されました。私も出席させて頂きました。クラブより祝電を打たせて頂き、お祝いをお渡しました。ミナ君は、大変喜んでいました。



委員会報告

親睦活動委員会

・第2回会員家族会「餅つき・餅まき・バーベキューinタチバナ」を、3月29日(日)(12:00~15:00)に行いたいと思います。現時点では、実施の予定です。
場所:(株)タチバナ(田辺市下三栖)
参加費:会員3,000円 家族2,000円(中学生以上)
出欠表を回覧します。

田辺・白浜4クラブと富田林・羽曳野・太子クラブ親睦会
植田英明会員

・3月14・15日に予定していました田辺・白浜4クラブと富田林・羽曳野・太子クラブ親睦会が、中止になりました。



濱本龍太会員

皆さんこんにちは、本日は新人卓話をさせていただきます濱本龍太(はまもとりょうた)です。まず本日は、沢山のニコニコをしていただき誠にありがとうございます。

生まれは1974年3月25日、古谷幹事と同じ誕生日ということで、光栄であります。新庄町で生まれ、育ちました。両親と私、姉、弟二人の家族構成です。子供時代は、父が新庄駅前でタイヤ屋をしていて、タイヤの整備道具がオモチャ代わりになっていた記憶があります。そして、新庄小学校、新庄中学校、田辺高校と進学しました。クラブは、中学に軟式テニス。高校では硬式テニスをしていました。高校の次は、進学か就職かという話になりますが、私自身は、自営業の長男ですし、自分が高3の時、弟が中2と小5でしたので、まあタイヤ屋を継ぐのだろうなという気持ちの中で大学受験をし、その結果、名古屋工業大学は、不合格。山梨大学は、合格!次の日届く合格通知書、受け取る私。そして悩む。弟達もまだ小さいし不合格と親に伝え、隠す合格通知書。怪しむ両親。そしてなぜか見つかる合格通知書。その晩、父から雷が落ちる。お前を雇うかどうか決めるのは父が決めることだと言われ、涙を流しました。

というわけで無事、山梨大学工学部化学生物工学科に進学しました。大学時代では、テニスサークルで出会った仲間とよく遊び、出会った彼女と素晴らしい恋愛をし、その彼女のために良い所へ就職できるよう一生懸命勉強もするようになりました。ゼミ時代は、具体的にどういう研究をしていたかというと、宇宙空間でのイオン分子反応のシステム解明や半導体のエッチングプロセスの基礎研究をしていました。ここでキーになるのは、真空でした。例えば、1立方センチメートルの空間に、どれくらいの原子分子があるかイメージできますか?答えは、 2.7×10^10 の19乗個(2.7×10^{19} 個)あります。宇宙空間ではどうなるかと言うと、およそ数個~数千個になります。しかし、一つの原子の大きさが、10のマイナス8乗cmなので、これを計算すると、 $100,000\text{ km}^3$ 動いても原子分子同士の衝突する可能性は、限りなくゼロに近くなります。ちなみに実験は、マイナス263度(10K)という絶対零度に限りなく近い条件で行っていました。極低温下では、一番小さい水素でさえ動くことが困難になります。このような超高真空・極低温の原理を使って実験室で、イオン分子反応をコントロールできるようになります。このような地味な基礎研究が、当時の最先端の一角を担っていたと思っています。そして、勉強を続けるために、山梨大学大学院物質科学専攻科に進学しましたが、そんな中、立て続けに事件が起きます。実家を継いでいた弟が、別の仕事がしたいと転職し、その少し後には、父が重い盲腸で手術、入院しました。そして、就職するための試験や面接も迫る中、母から「ごめんやけど、帰ってきてくれへんかなあ?」

と涙ながらに電話があったときには、「このタイミングならば、勉強は好きだけど、親を泣かせてまでも押し切る強さは、私には無かった。」と思い、急遽、研究室の教授やみんなに無理を言って、退学させてもらいました。その時に、教授に言われたのが「帰ってきくなったらいつでも戻って来いよ」と、もちろん、先生もそうならないのは、理解したうえで言ってくれたと分かっているので、嬉しくて教授室で泣いたのを覚えています。

さあ、帰ってきたら、早く一人前にならなければと思っていたので、半年は、死ぬ気で父の技術を盗み、タイヤのことを勉強しました。そして次に、早く家庭を持って落ち着いて仕事をしようと考え、そこから昼は仕事に精を出し、金土の夜は、男女交流に精をだし、日曜には、いろんなイベントを繰り返しと、若いエネルギーを爆発させていました。そして、あっという間に結婚と二人の子供に恵まれ家庭のサポートを得ながら、仕事に邁進する毎日を送っています。ちなみに、上の男の子は、現在19歳の浪人生で、国公立大学に合格するため勉強している最中です。なんとか受かつて色々な経験をしてくれることを願っています。下の男の子も中3の高校受験生ですが、カヌースプリントという競技をやっていまして、受験勉強とカヌーの練習も欠かさずやっている最中です。昨年は、U-15の日本代表に選ばれてスロバキアで、オリンピックホーリー・火という国際大会に出場しました。その時の映像を少し見てください。本人も日の丸を背負う事は、身の引き締まる思いと同時にワクワクすると言っていました。U-15の1000m準決勝では、3位まで入ると決勝進出で、3位争いを最後までしましたが、力尽き悔しい5位となりました。海外選手との身長差もありますが、次回こそはと本人も勝つ氣で努力しています。

はい、やっと自分の仕事の話です。父が1980年に新庄タイヤサービスとして設立し、昨年には、法人化し株式会社新庄タイヤサービスとなりました。父、私、姉、弟(辞めた弟が戻ってきました)の4人と間もなく新しい従業員も入ってますます頑張っていきたいと思います。まず、場所は、新庄町跡の浦という地域にあります。野村さん所の紀州物産、自動車学校から海沿いに約1キロでタイヤ屋さんが見えてくると思います。ブリヂストンの特約店になっており、乗用車から商用車、小型トラック、大型トラック、リフト、ショベル、クレーン車まで、なんでもやっています。出張ロードサービスカーも4台ありますので、急な出張作業なんかも現地で作業しますので、早くできるのが強みです。タイヤのチェックをさせていただければ、まだ使えるタイヤと危険なタイヤの判断をいたしますので、お気軽にご相談ください。やはりこの地域でやっている以上、お客様に満足してもらうことが、大切だと思うので、これからも皆さんに信頼される仕事を続けていきたいと思います。最後になりますが、田辺ロータリークラブに入れていただいたこの機会を活かして、時間の許す限り、皆さんと仲良くなりたいですし、地域の名士である皆さんの良い所を貪欲に吸収して、自分自身も成長して、このまちのためになる人間になっていきたいと思います。本日は、つたない卓話、ご清聴どうもありがとうございました。